

La Verdad EDICIÓN GENERAL

«La Verdad Joven», Premio Nacional de Periodismo

Antonio Mingote recibió el de profesional más relevante en 1980

MADRID.—(De nuestra Redacción y agencias).

Nuestra página diaria de LA VERDAD JOVEN

Antonio Mingote fue galardonado con el Premio Nacional de Periodismo, dotado con un millón de pesetas y concedido a la actividad profesional más relevante de 1980.

Al premio concurrieron solamente dos candidatos: Antonio Mingote, presentado por la Asociación de la Prensa de Madrid, y José Oneto, presentado por un grupo de amigos.

Antonio Mingote obtuvo el premio por gran mayoría de los trece miembros que formaban el jurado, y se destacó su extraordinaria labor y su contribución al periodismo gráfico español. Antonio Mingote sucede en este premio a Luis María Anson.

El premio nacional al mejor reportaje se otorgó a Rosa Montero, por su trabajo "Los locos solitarios del periodismo", publicado en el diario "El País". El premio está dotado con 500 000 pesetas.

Angel Carchenilla, por su reportaje gráfico "Guinea a flor de piel", publicado en "ABC", y Angelica Campillo (Queca) por su serie de fotografías publicadas en "Pueblo" e "Interviú", ganaron conjuntamente el Premio Nacional de Periodismo de Reportajes Gráficos.

Formaron parte del jurado del Premio Nacional de Periodismo, presidido por el secretario de Estado para la Información, Igna-

cio Aguirre, los académicos Manuel Halcón y Joaquín Calvo-Sotelo, Carlos Abellá, director de relaciones informativas, los periodistas Luis María Anson, Miguel Angel Aguilar, José Barberá, José Manuel de Pablos Coello, Basilio Gassent, Ramón Colm, Ramón Pi y Fernando Altés; y Nazario González, decano de la Facultad de Ciencias de la Información de Barcelona. La directora general de la Juventud y Promoción Sociocultural, Carmela García Moreno, participó como jurado en el premio para la actividad más destacada relacionada con la infancia y la juventud.

PEQUEÑA HISTORIA DE LA VERDAD JOVEN

LA VERDAD JOVEN cumple ahora casi sus dos años y medio. Nació en 1979 "Año Internacional", tras realizar tres números cero que se distribuyeron a los colegios para que los mismos niños dibujasen cuál de ellos les gustaba más. Por fin, el 15 de febrero salía el número 1 de LA VERDAD JOVEN. Las cartas de los pequeños felicitándonos por la idea no se han interrumpido. En cartas que han llegado a nuestra estos dos años han sido miles las redacción, a una media de veinte diarias, dirigidas a las diferentes

dirigida especialmente a nuestros pequeños lectores, ha obtenido el Premio Nacional de Periodismo «a la más destacada actividad relacionada con la infancia y la juventud».

secciones del periódico juvenil: Cartas de los Lectores, Mercadillo, páginas especiales de los sábados, y últimamente a Los Pequeños Periodistas Informan. Una nueva sección en la que son los mismos lectores quienes buscan las noticias —algunas de ellas exclusivas—, que ha tenido una gran acogida y ya son más de cien los pequeños periodistas que han obtenido el carnet de LA VERDAD JOVEN. Esta ha sido a última innovación.

Los niños siempre han respondido muy bien a cualquier iniciativa de LA VERDAD JOVEN y así ellos reconocen día a día nuestro esfuerzo. Pero ahora este premio nacional viene a corroborar lo que nuestros jóvenes lectores nos dicen, que merece la pena el esfuerzo.

FELICITACION DEL SECRETARIO PARA LA INFORMACION

Poco después de conocerse el fallo del premio, comenzaron a llegar llamadas a nuestra redacción felicitándonos. Entre ellas, la de Ignacio Aguirre, secretario para la Información, quien calificó a LA VERDAD JOVEN como "experiencia única en España" y la consideró muy importante para los jóvenes.